

Garantizan que cambio de administración no afectará reconstrucción de CDMX

BOLETÍN 19 JULIO 2018

Con el objetivo de dar seguimiento a los datos, informes y programas relacionados con el tema de la reconstrucción en la Ciudad de México, los equipos de transición del gobierno capitalino se reunieron para dar certeza que los damnificados por el sismo del 19 de septiembre no se verán afectados por el cambio de administración.

Ambos equipos coincidieron en que el mensaje fundamental para los habitantes de la CDMX, y sobre todo para los damnificados del sismo, es que los equipos trabajan de manera coordinada en el tema.

En conferencia de prensa, el secretario de Gobierno, Guillermo Orozco Loreto, afirmó que esta reunión permitirá al equipo de la próxima administración tomar las mejores decisiones y trazar el camino a seguir en materia de reconstrucción.

“Tenemos una coincidencia total respecto a la responsabilidad que quienes nos vamos junto con los que llegan, de tomar acuerdos lo más convenientes posibles para garantizar que la ciudadanía no se vea afectada en el cambio de gobierno, ese es el objetivo que hay entre los dos equipos de trabajo”, puntualizó.

César Cravioto Romero, representante del equipo de transición de la Jefa de Gobierno electa, Claudia Sheinbaum, destacó que la reunión les permitió conocer los números sobre el tema, así como un panorama mucho más a detalle de infraestructura hidráulica, escuelas, hospitales y los esquemas de apoyo a vivienda afectada.

“El equipo de reconstrucción del próximo gobierno va a estar trabajando de la mano con las actuales autoridades para ir tomando acuerdos que le den certidumbre a los damnificados de que no va a haber un quiebre a partir del cambio de gobierno en este tema que es tan delicado, que es tan sensible”, indicó.

También, dijo, que pudieron conocer cómo va la parte rural y saber cómo ha ido avanzando el gasto de la reconstrucción. “Hay dos temas muy importantes que se acordaron, que agradecemos la disposición del Jefe de Gobierno y de su equipo de trabajo”.

El martes 24 de julio, el próximo gabinete se volverá a reunir con los actuales secretarios y responsables de las áreas, a fin de que puedan adentrarse más a las áreas relacionadas con la reconstrucción.

 **Compartir**

